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“Cualquier diálogo es bienvenido en un ámbito de la vida democrática de nuestro país; sin embargo, 

vemos con mucha extrañeza que ahora sí se dé este diálogo, con el cambio precisamente del 

presidente consejero del INE y antes no se haya dado este tipo de diálogo, que también fue muy 

importante de cara a muchos comicios electorales que se vivieron durante la etapa de los anteriores 

consejeros del INE. Entonces vemos con mucha extrañeza, pero también cuestionamos mucho que 

sean los consejeros quienes vayan a visitar al Palacio al señor Presidente y esto parece que es, más que 

nada, para rendirle pleitesía”. 
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